

Projets innovants - Collège L'épine-Guyon - Franconville

4 novembre 2019

Rencontre avec Mme Moreau, principale du collège

On veut mettre en place le projet vidéo, mais il manque la DHG.  
Stage d'établissement pas suffisant et problème de stockage dans l'ENT.  
Ce qui est compliqué, ce sont les capsules.

Changer les pratiques, c'est très long.

Nous faisons des reportages sur tous les évènements.

La salle connectée est utilisée tous les jours dans le cadre du dispositif de l'aide aux devoirs.

Pour la salle de permanence, la mise en place est le travail de cette année.  
Cette année, nous voulons atteindre la vitesse de croisière, mais il faut du temps.  
L'objectif c'est d'utiliser beaucoup plus la salle connectée. Il faut relancer et accompagner.  
L'idéal c'est l'utilisation dans la journée pour l'aide aux devoirs.

Le travail vers la responsabilité (citoyenneté) s'effectue dans la salle connectée.  
Nous avons toujours des équipes, c'est importants pour les parents d'élèves.  
Au niveau de la communication, c'est positif.

En 2013 quand je suis arrivée, il y avait un climat scolaire délétère.  
L'équipement se résumait à quelques TNI, il n'y avait pas de projet.

En rendant les élèves acteurs, nous avons obtenu le rétablissement de l'ordre, des professeurs avaient envie de faire autre chose

En 2015, nous avons fait un stage d'établissement sur le thème «Travailler différemment»  
autours de la bienveillance et de la confiance, un professeur s'est en gagée dans la  
pédagogie inversée, nous avons mis en place des référents numériques.  
Changer sa pédagogie mobilise les élèves, mais nous ne pouvons pas faire avec tout le  
monde.  
Il y a tout un travail sur la question du manque d'appétence des élèves.  
Dans le cadre du FSE, nous avons formé des élèves à l'accueil des parents d'élèves dans  
l'établissement.

Gérer un évènement avec la communication, dans ce sens le numérique sert le projet.  
Dans le cadre de la semaine de la Solidarité, nous avons mis sur pied un challenge par  
niveau, tout est réalisé sur tablette.  
C'est un gain de temps formidable.  
Le numérique nous rend la vie plus facile avec un objet pédagogique à chaque fois.

Le fond du projet (capsules) permet à des élèves fragiles de voir plusieurs fois un cours.

Prochaine rencontre avec des professeurs (Didier et Nicolas) et des élèves + photos in  
situ avec activités.